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COMUNE DI ISPRA 

Verbale Commissione Mensa del 08/04/2024 
 

Presenti:  
 

- per il Comune:  
- Assessore Davide Turetta; 
- Referente ufficio scuola Gianluca Vapi 
- Assente giustificato: Tecnico Amministrazione Federico Di Domenico; 

- per la Scuola Media:  
- Responsabili plesso Antonella Mina, Chiara Tognoli; 
- Rappresentanti genitori, Michele Lotrecchio; assente giustificato Mauro Ferrari 

- per la Scuola Primaria:  
- Responsabile plesso Monica Tommasino; 
- Rappresentante docenti Giovanna Calloni; 
- Rappresentanti genitori Stefania Buschini; Laura Passera; 

- Rappresentante ditta appaltatrice: Simone Vesco 
 
 
Inizio riunione: ore 17.30 
 
 

Menu 

Dal 3 aprile è attivo il menu Primavera. Viene richiesto di variare maggiormente la frutta. 
Vesco propone di introdurre un dessert (tipo yogurt ecc..) una volta la settimana. La scelta 
è accolta favorevolmente. 

Si richiede di cucinare gli hamburger in modo che restino un po’ più morbidi, Vesco afferma 
che è dovuto alla cottura completa che risulta necessaria per eliminare tutti gli eventuali 
microrganismi. Cercherà comunque di renderli più soffici. 

 

Verifica del Gradimento 

Ditta Vesco, ha realizzato un monitoraggio del gradimento dei cibi tramite un sondaggio 
mirato in una classe delle medie. In una prima analisi i risultati del test erano tutti negativi 
poiché il giudizio era espresso in modo generale sui gusti personali. Successivamente è 
stato spiegato agli alunni che la valutazione doveva essere espressa non sul loro gusto, ma 
sulla qualità del cibo servito e i risultati sono stati più precisi e positivi. 

Si registra comunque che alcuni alunni delle medie non ritirano nemmeno il piatto, oppure 
lo ritirano, ma viene gettato quasi intonso. 

 

Funzionamento mensa 

Nonostante alcune difficoltà, i docenti ribadiscono che, ai fini dell’organizzazione scolastica 
è necessario continuare con il turno unico. 
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Le classi prime che si formeranno per il prossimo anno scolastico includeranno ancora 3 
sezioni, ma si prospetta che nei successivi anni i numeri degli alunni potrebbero calare. 

  

Funzionamento commissione 

È ancora attiva la possibilità di invitare altri genitori ad accedere ai locali durante le visite 
periodiche insieme ai commissari effettivi. 

Si sollecitano i docenti a compilare con maggior frequenza gli appositi formulari di 
gradimento degli alimenti. 

 

Sistema di pagamento Pago PA 

Il sistema di pagamento risulta ancora carente nelle notifiche. Gli utenti non hanno la 
possibilità di verificare autonomamente il saldo dei buoni disponibili e obbliga l’ufficio scuola 
del comune ad avvisare le famiglie quando viene superata una certa soglia di saldo 
negativo. 

Si propone di tornare al sistema di gestione tramite la ditta Vesco che dispone del software 
adeguato al conteggio dei pasti consumati e l’interfaccia comunicativa con le famiglie. 

 

Acustica del refettorio 

Un tecnico specializzato incaricato dal comune ha effettuato un sopralluogo nel refettorio 
per valutare eventuali soluzioni. 

Il tecnico ha segnalato che l’utilizzo di pannelli fonoassorbenti sul soffitto o sulla parete di 
fondo non porterebbe a benefici percepibili. 

Per la conformazione del refettorio (lungo e con soffitto basso) la soluzione, per ottenere un 
risultato accettabile di insonorizzazione, potrebbe essere la suddivisione degli spazi con 
pareti (presumibilmente mobili e trasparenti) che interrompano la propagazione del suono 
orizzontalmente.  

Una soluzione del genere necessita una condivisione con tutti gli utilizzatori per valutare i 
benefici e controindicazioni. 

 

Salvo urgenze, la prossima riunione avverrà all’inizio del prossimo anno scolastico. 

 
La riunione termina alle ore 18.30 
 
 
Ispra, 11/04/2024 
 
       Il Presidente 
      Davide Turetta 
 


